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平成２２年みよし市教育委員会第８回定例会 会議録 
日 時 

 

場 所 

 

出 席 委 員 

 

 

 

説明のため出席

し た 職 員 

 

 

 

書     記 

 

傍 聴 者 

 

 

 

 

 

 

日 程 １ 

【 開 会 宣 言 】 

 

日 程 ２ 

【委員長報告】 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 ３ 

【教育長報告】 

 

平成２２年８月１８日（水）午前１０時０２分開議 

 

市役所西館４階４０２会議室 

 

委員長：林   文 夫   委員長職務代理者：岡 本 洋 子 

委  員：冨 樫 佐智子  委  員：佐 堀 守 秀 

教育長：廣 瀨 正 己 

 

教育部長；寺田良人、教育部参事：加藤了介、教育部次長：柳川 傑、 

教育行政課長：鈴木 淳、教育行政課主幹:久野宗秀、図書館長：加納公明、 

歴史民俗資料館長：野々山照夫、学校教育課長：太田予一、 

学校給食センター所長：加藤正義、スポーツ課長：野々山茂樹 

 

教育行政課課長補佐：久野俊人 

 

１人 

 

委員長  教育委員会会議の開会及び閉会につきましては、みよし市教育委員会会議

規則第８条の規定により、委員長が宣言することとなっております。 
      また、会議録の作成につきまして、みよし市教育委員会会議規則第１

６条第１項の規定に基づき、教育行政課課長補佐 にお願いします。

 

委員長  日程１平成２２年みよし市教育委員会第８回定例会を開会します。 

（午前１０時０２分） 

 

委員長  日程２委員長報告 お手元にお配りしました報告書ですが、

８月２日の先生方の自主研修の心のサポート「サマーセミナー」に参

加させていただきました。教育現場で子どもと常に接しています先生

方の大変さを改めて感じました。また、こういったセミナーの必要性

も感じてまいりました。前後しますが、７月２２日の小学生士別市派

遣団結団式と８月６日の解団式ともに出させていただき子どもたちが

北海道士別市に出向いて様々な体験をして生き生きとした形で報告を

いただきました。非常に意義ある事業であると感じてまいりました。

皆さまに報告させていただきたいと思います。以上です。 

 

委員長  日程３教育長報告 教育長からの報告をお願いします。 

教育長   前回の教育委員会後、出席、参加した会議、行事等は、お配りしま

した一覧表のとおりです。 
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日 程 ４ 

【 前 回 会 議 録 

 の承認】 

 

 

 

 

日 程 ５ 

【議      事】 

議案第３４号 

（教育予算その

他議会の議決を

経るべき議案に

関する意見の申

出について） 

 

 

議案第３５号 

（みよし市立の

学校の学校医、学

校歯科医及び学

校薬剤師の公務

災害補償に関す

る条例施行規則

の一部を改正す

る規則について） 

議案第３６号 

（みよし市立公

民館規則の一部

を改正する規則

について） 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長  日程４前回会議録の承認。会議録の朗読をお願いします。 

教育部次長   ≪前回（第７回定例会）の会議録を朗読≫ 

委員長  ただいまの会議録につきまして、みよし市教育委員会会議規則第１６

条第１項の規定に基づき、承認してよろしいか。挙手をお願いします。

【挙手全員】 

委員長  挙手全員です。会議録は、承認されました。 

           

委員長   日程５議事に入ります。 

委員長   議案第３４号の説明をお願いします。 

教育行政課長   ≪議案第３４号（教育行政課分）について説明≫ 

学校教育課長   ≪同（学校教育課分）について説明≫ 
委員長  議案第３４号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 
委員長  議案第３４号 教育予算その他議会の議決を経るべき議案に関する意

見の申出について、採決してよろしいか。 

委員長  原案に賛成の委員の挙手を求めます。 

       ≪挙手全員≫ 

委員長  挙手全員です。よって、議案第３４号は可決されました。 

委員長   議案第３５号の説明をお願いします。 

学校教育課長   ≪議案第３５号について説明≫ 

委員長  議案第３５号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 
委員長  議案第３５号 みよし市立の学校の学校医、学校歯科医及び学校薬剤

師の公務災害補償に関する条例施行規則の一部を改正する規則につい

て、採決してよろしいか。 

委員長  原案に賛成の委員の挙手を求めます。 

       ≪挙手全員≫ 

委員長  挙手全員です。よって、議案第３５号は可決されました。 

委員長   議案第３６号の説明をお願いします。 

教育行政課長   ≪議案第３６号について説明≫ 

委員長  議案第３６号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 
委員   中央公民館を壊してふれあい交流館をということですが、工作室と調

理室の代替がふれあい交流館にはありませんがどうなんでしょうか。

教育行政課長 まず、取り壊しについては日程は決まっていません。１２月いっ

ぱいで閉鎖し、取り壊しについてはそれ以降に実施します。料理実習

室につきましては、仰るとおり代わりになるとことはないものですか

らさんさんの郷の料理加工室、明越会館の料理室等を紹介をさせてい

ただく方針です。農協にも産直にそういった部屋はありますが、農協

の婦人部の利用がメインということです。農協の婦人部での利用資格

がある方はそちらに申し込むこんでいただければできますが、一般の
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議案第３７号 

（みよし市教育

委員会公共施設

予約案内システ

ムに関する規則

の一部を改正す

る規則について） 

 

 

 

 

 

 

 

 

議案第３８号 

（みよし市教育

委員会後援等名

義使用の承認に

ついて） 

 

方広く市民全部となりますとそのへんについては難しいとの返事でご

ざいました。要望はさせていただいたのですが、農協との協議の中で

このようになりました。 

      工作室につきましては、青少年ホームの２階と１階をそれぞれ利用

できるような形でろくろなどをあちらに移設をして受けいれていただ

けるようにと協議をしております。青少年ホームは午前中の利用がで

きないので、そのあたりのことを利用団体の皆さんとは協議をさせて

いただきます。どうしても午前中の利用でないとクラブの運営が難し

いということであればその辺のことについて要望していただき、青少

年ホームを所管しています市民協働部に午前中の開館についてお願い

をしながら要請をしてまいりたいと考えております。 

委員   わかりました。 

委員長  他よろしいでしょうか。 

委員長  議案第３６号 みよし市立公民館規則の一部を改正する規則につい

て、採決してよろしいか。 

委員長  原案に賛成の委員の挙手を求めます。 

       ≪挙手全員≫ 

委員長  挙手全員です。よって、議案第３６号は可決されました。 

委員長   議案第３７号の説明をお願いします。 

教育行政課長   ≪議案第３７号について説明≫ 

委員長  議案第３７号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 
委員   先程は１１月から予約が取れるということでしたが、この部分は１１

月でなくてよろしいのでしょうか。 
教育行政課長 法務担当と協議しましたところ元の方のそういう風に謳っておれ

ばこちらのシステム関係については名称だけで問題ないとのことでし

た。実質的には１１月１日からシステムで受け入れることになります。

法務的なテクニックとして触らなくてもよいとのことでした。 
委員   わかりました。 
委員長  議案第３７号 みよし市教育委員会公共施設予約案内システムに関す

る規則の一部を改正する規則について、採決してよろしいか。 

委員長  原案に賛成の委員の挙手を求めます。 

       ≪挙手全員≫ 

委員長  挙手全員です。よって、議案第３７号は可決されました。 

委員長   議案第３８号の説明をお願いします。 

教育行政課長   ≪議案第３８号について説明≫ 

委員長  議案第３８号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

委員   ２つめの「ＨＡＴＣＨ／ハッチ」の件なのですが、募集チラシには後

援名が入ってないように見受けられますが。 

教育行政課長 許可が出れば、後で入れられるということであります。 
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日 程 ６ 

【協議及び報告 

事項】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員   そういうことですね。 

委員長  他よろしいでしょうか。 

委員長  議案第３８号 みよし市教育委員会後援等名義使用の承認について、

採決してよろしいか。 

委員長  原案に賛成の委員の挙手を求めます。 

       ≪挙手全員≫ 

委員長  挙手全員です。よって、議案第３８号は可決されました。 

 

委員長   次に、日程６協議及び報告事項に入ります。 

次第に従って順次、協議及び報告をお願いします。 

教育部部長 ≪９月教育委員会行事予定の説明≫      

教育行政課長 ≪教育行政課からの協議及び報告事項について説明≫ 

      １ みよし市学校事務職員研修要綱及びみよし市学校事務新規採用

職員研修実施要綱について 

 ２ 過去に後援等の実績があり審査承諾をした申請の報告について

教育行政課主幹  ３ 『新編 三好町誌』資料編の発刊について 

資料館長 ≪資料館からの協議及び報告事項について説明≫ 

   みよし市郷土芸能伝承活動発表会について 

学校教育課長 ≪学校教育課からの協議及び報告事項について説明≫ 

１ 中学生夏季大会結果について 

２ 中学校体育大会日程について 

３ みよし市小学校陸上競技大会について 

４ みよし市小学生士別市派遣事業報告について 

スポーツ課課長 ≪スポーツ課からの協議及び報告事項について説明≫     

１ みよし市体育祭について 

２ 日本カヌーポロジュニア選手権大会について 

３ みよし市少年スポーツ交流団（野球・サッカー）試合結果に

ついて 

４ 第５回愛知県市町村対抗駅伝競走大会について 

５ 全国中学生カヌー大会結果について 

６ Ｅボート交流会結果について 

７ 市民カヌーポロ大会について 

委員長   これまでの協議及び報告事項について、質疑のある委員は挙手をお

願いします。                      

委員    中学校夏季大会の結果を見て大変活躍をしているみよし市の中学生

がいることにうれしく思います。なかなか団体競技で賞を取ることは

大変かなと思う中で、陸上競技で大変活躍し全国大会まで行く生徒さ

んがいるとのことですが、みよし市の４中学では陸上部は無いわけで

すが、こうした子どもたちの活躍について旅費とか奨励金とかそうい
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日 程 ７ 

【 閉 会 】 

ったものはどうなんでしょうか。 

学校教育課長  市内の中学校では陸上部が無いので顧問はもちろんいません

し、学校の中で練習といったことも全くしておりません。この二人は

学校以外のところの団体で練習を積み重ねて学校の名前を背負って出

場しております。それに対する旅費については、学校からは出してい

ないというのが今までの現状です。学校の中で部活動があってそれに

顧問が決められており計画的に練習をするという部活動については、

旅費は出しております。個人で練習をしたことで出場することについ

ては、原則、保護者負担で行っています。みよし市の規定ではスポー

ツ課による奨励金制度を活用してもらうことでそれを旅費等に当てて

もらっています。 

委員    部活を増やすことは限りが無いわけですが、特に陸上や柔道が活躍

に顕著なものがあるわけなので、親御さんの中にはみよし市の一人と

して活躍していることもあり是非部を作って欲しいとの話しをお聞き

しております。指導者の関係で大変難しいと話はしたのですが、奨励

金が旅費に値するかどうかわかりませんが、少しでも来年度から活躍

している子どもたちに旅費に見合う奨励金を出していただければとの

要望を聞いてきましたのでこの場で報告させていただきます。 

委員長   他よろしいでしょうか。 

委員長   他に報告事項はありますか。なければ、本日の日程の案件は、すべ

て終了しました。 

 

委員長  日程７平成２２年みよし市教育委員会第８回定例会を閉会します。 

（午前１０時５７分） 

  

次回開催予定  

平成２２年９月１５日（水）午前１０時から 
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平成２２年９月１５日 

 

 

委     員     長 

 

 

 

委員長職務代理者 

 

 

 

委            員 

 

 

 

委            員 

 

 

 

教     育     長 

 

 

 

作     成     者      

 

 

 


